



UNIVERSIDAD DE ANTIOQUIA
FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES Y HUMANAS
CENTRO DE ESTUDIOS DE OPINIÓN

12 AÑOS DE LA REVISTA ELECTRÓNICA LA SOCIOLOGIA EN SUS ESCENARIOS

Con el número 21, correspondiente al primer semestre del año 2010, de la revista electrónica *LA SOCIOLOGIA EN SUS ESCENARIOS*, se logra la consolidación de un proyecto editorial académico, como centro virtual de difusión científica en el ámbito de la investigación social aplicada. La permanencia y validez del proyecto se ha manifestado en los 20 números anteriores, tanto por los temas abordados, como por el prestigio de los autores, el flujo creciente de la información y la crítica metodológica aportada.

Estos logros se deben, tanto al apoyo del Fondo Editorial del Centro de Estudios de Opinión (CEO) en cabeza del Dr. Jaime Ruiz Restrepo, como al Programa Integración de Tecnologías a la Docencia, dirigido por la Dra. Dona Zapata. También hay que hacer un especial reconocimiento a un grupo humano que ha acompañado este ambicioso proyecto desde el año 2009 para la recuperación y modernización y presentación de ésta publicación electrónica: La ingeniera Ángela Valderrama; la Ingeniera Angélica Salguero, el asistente y estudiante de Ingeniería Andrés Marín y la Asistente del Comité Editor Jessica Maria Quintero Londoño, quienes aportaron sus esfuerzos y conocimientos en la transición a la actual plataforma, *Open Journal System*.

El cambio de plataforma permite colocar nuevamente en la Internet la Revista, lo que hace que la tarea actual sea más fácil y permite mantener la voluntad de continuar las directrices, consolidando lo establecido en los números precedentes, sin perjuicio de los evidentes cambios que se han ido incorporado.

La consolidación de la revista electrónica *LA SOCIOLOGÍA EN SUS ESCENARIOS*, se convierte en un aporte más a la condición de superación de la

invisibilidad relativa de los trabajos sociológicos. Pero nuestro compromiso también acaba por ser más exigente, porque hemos de plantearnos nuevas metas: consolidar los lectores actuales, tender puentes con la comunidad científica iberoamericana y, quizás lo más importante, conseguir una buena simbiosis entre la Revista y la investigación social. Queremos que quienes escriban en esta revista la sientan más como su instrumento de expresión teórica metodológica y que confíen en su manifiesta capacidad de difusión. Un vistazo a las estadísticas de quienes se han acercado a nuestra dirección electrónica, a nuestras páginas, para conocer sus contenidos y/o bajar algún texto, demuestra sus potencialidades y atractivo: hemos alcanzado la suma alrededor de 200 mil visitas desde noviembre de 1998. Para una revista académica son números bien satisfactorios y para un autor, cuya legítima pretensión es la de dar a conocer su obra, resulta ser una excelente oportunidad de mostrar su producción académica. Finalmente, la Revista Electrónica quiere atender también a las opiniones de sus lectores y, para ello, enfatiza la sección de Contactos (revistaceo@quimbaya.udea.edu.co) como el cauce idóneo. Lo ofrecemos, no sólo como el marco de discusiones metodológicas, sino también, como plataforma para la reflexión de temas de la coyuntura social nacional e internacional. Pretendemos, en consecuencia, que la revista sea un proyecto colectivo y abierto, que tenga continuidad bianual y que se asiente con solidez un proyecto que ya cumple 12 años y 21 números publicados.